

La Asamblea Nacional, en su última sesión que celebró ayer y por unanimidad, autorizó al Poder Ejecutivo para que preste todo su apoyo a las Naciones Unidas y Consejo de Seguridad, de acuerdo y con base de los compromisos existentes por la República en la Carta del Atlántico

Con los señores padres de familia, y con algunos mayorcitos de edad

En conversación que tuvimos con el señor Comandante de la Guardia Civil de este puerto Mayor Vargas, nos decía esta autoridad: Que ya que El Herald se preocupa tanto por los asuntos de Puntarenas él nos pedía que hiciéramos un llamamiento a los padres de familia de la localidad, en el sentido de que no consintieran el que sus hijos jugaran en las calles en el día o en la noche, pelotas, trompos, bolas u otros juegos por el estilo, ya que con ello, además de estorbar el libre tráfico de los vehículos por las mismas, así como el de los transeúntes por las aceras, estos niños ponían también en peligro sus vidas, pues en cualquier momento podían ser víctimas de algún accidente que les pudiera ocasionar algún vehículo y porque así mismo, éstos podían ocasionar daños a las personas que transitan por las calles y aceras, y a las propiedades, pues él estaba dispuesto a terminar con estas malas costumbres, haciendo que se castigaran severamente tales faltas, ya que esta clase de diversiones y juegos en las calles las prohíbe el reglamento de la Guardia Civil, pero que él, antes de tomar medidas drásticas al respecto, deseaba hacer un llamamiento a los padres de familia portuarios en este sentido, lo que quería hacer por medio de este periódico.

Igual advertencia quiere hacer el señor Comandante ahora a los y mayorcitos de edad, que también se entretienen en las calles con estas clases de juguetitos, lo cual ya no luce en ellos, por lo que así mismo estos mayorcitos de edad, serán castigados igualmente con todo rigor, si se les sorprende

en dichas diversiones, así como si tratan de burlarse de la Guardia Civil cuando éstos les van a llamar la atención al respecto, cosa que acostumbran también los chiquillos.

Como dice el adagio, que en guerra avisada no muere soldado, pongan su barba en remojo, tanto los padres de familia, como los adultos que se entretienen divirtiéndose en las calles, con los mencionados juegos para que después no aleguen ignorancia de estas órdenes de policía.

Otro asunto en que las autoridades de policía deben intervenir con todo rigor y sin contemplaciones para terminar con esta fea costumbre, es con la fumadera en los teatros durante los espectáculos, lo cual molesta grandemente a los demás espectadores, y más si se trata de funciones de cine, por estorbar el humo la proyección de la película.

Con gusto transmitimos a quienes correspondan e interese estas manifestaciones que sobre los tópicos mencionados aquí, nos habló el señor Comandante de la Guardia Civil Mayor Vargas, y como nosotros en estas disposiciones si estamos de acuerdo con el señor Comandante por creerlas atinadas y beneficiosas para la localidad, por ello las apoyamos y acurpamos, pero en lo que si nunca podremos estar de acuerdo es, en que a esos chiquillos que se conducen al cuartel por encontrarse jugando en la calle, se les interne en un calabozo, como pasó uno de éstos días en que se hizo recogida de estos niños, que una vez en aquel establecimiento, en lugar de haberseles dejado en el cuerpo de guardia

Pasa a la pág. 4.

Esp'éndida y simbólica resultó la fiesta que con motivo de la inauguración del Comedor Infantil, organizó la Junta Provincial de Protección a la Infancia

Esta fiesta tiene el tinte indivisible, de cariño y de amor para infancia

Esta opinión fué emitida en el discurso que pronunció en nombre de la Junta, uno de sus componentes

Invitados por la Junta Provincial de Protección a la Infancia, a la fiesta de inauguración de un Comedor Infantil en esta ciudad, tuvimos el agrado de asistir para captar el entusiasmo y el amor desinteresado que persiste en todos los miembros de este organismo, cuyos alcances fueron puestos de manifiesto una vez más, en dicho acto.

La fiesta tuvo lugar el pasado domingo 30 de Julio a las diez horas en los amplios galones de la casa cural, cuyo recinto fue cedido espontáneamente para este fin, por el señor Cura con quien la Junta se muestra agradecida. Al acto concurren unas veinticuatro personas en su mayor parte representantes de diferentes organismos locales, entre los que se encontraban el señor Gobernador de la Provincia, don Abelardo Lobo, el señor Presidente de la Junta de Protección Social don Julio Fallas el señor Juez Penal don Carlos M. Bonilla, el doctor Alvarez el doctor Ortíz Pacheco, el señor don Leonidas Poveda y su señora esposa, don Francisco L. Enriquez y su señora esposa, una señora delegada del Patronato Nacional de la Infancia, el señor Director General de Obras Públicas don Max Effinger, y otras personas importantes de la localidad de quienes no podemos precisar sus nombres, lo que mucho lamentamos; también estuvieron presentes todos los

miembros de la Junta del Patronato local.

La fiesta se celebró en un ambiente de cordialidad comparsiva para con la infancia, y entre tanto pudimos escuchar algunos discursos alucivos, cuyos términos conmovieron el espíritu de los presentes. Los discursos fueron pronunciados por el señor Presidente de la Junta don Manuel Madrid, quien declaró la apertura del acto; el galeno doctor Ortíz Pacheco, quien se ha distinguido como amante de la infancia; don José Angel Retana miembro de la Junta y de quien es la opinión con que se encabeza esta crónica; el señor Gobernador don Abelardo Lobo y don Julio Fallas, quienes

vinieron a cerrar con broche de oro ofreciendo su colaboración moral y personal, para que la Junta continúe adelante con sus labores. No podemos omitir aquí, que el señor Director General de Obras Públicas se mostró complaciente en todo momento, con los motivos de beneficencia que cubrieron dicha fiesta. El objetivo principal que nos atrajo a igual que a todos los concurrentes, fue la asistencia de treinta niños desnutridos de ambos sexos, que llenaron de primoros la extensa mesa del Comedor Infantil. Indudablemente que en lo sucesivo se aumentará el número de niños, ya

Pasa a la pág. 4.

Té de despedida

El próximo jueves 3 de los corrientes, le será ofrecido un Té a la señorita Mercedes Enriquez, por un considerable grupo de sus amistades, y como un homenaje de aprecio y simpatía, con motivo de su futuro matrimonio, el cual se ha anunciado para el sábado 5 del presente mes, en esta ciudad.

Tal fiesta social en honor de la señorita Enriquez, tendrá verificativo en el Club Puntarenas en aquel día, a las 8 de la noche, y para la cual

existe gran entusiasmo entre los organizadores de ésta e invitados al mismo. La festejada quien desde hace algún tiempo radica en la capital, llegará mañana a esta ciudad para asistir a dicho agasajo de simpatía.

Nuestras felicitaciones a la señorita Enriquez, por tantas demostraciones de afecto y de cariño de que está siendo objeto por parte de sus amistades y de la sociedad en general de Puntarenas en ocasión de su próxima boda.

MERECIDO HOMENAJE TRIBUTADO

a los Doctores Don Sergio Fallas y Don Octavio Williams, Decanos del Hospital San Rafael

En las horas de la mañana del domingo 28 de los corrientes, como lo habíamos anunciado, en el Hospital San Rafael de esta ciudad se rindió un merecido homenaje a los doctores don Sergio Fallas y don Octavio Williams.

El acto se celebró en la entrada interior del Hospital, sirviendo de tribuna la parte alta de los corredores y en la parte baja: las Primeras autoridades de la provincia; los más distinguidos miembros de nuestra selecta sociedad; la Junta de Protección Social, quienes fueron iniciadores del acto cívico, la Corporación Municipal, Personal del mismo Hospital, Cuerpo de Bomberos, Cuerpo Médico, así como representantes de artesanos y obreros de la localidad. La tribuna estaba adornada por los retratos en

tamaño grande de los homenajeados y adornados por flores y guirnaldas. En general la concurrencia era imponente, jamás vista en los suales, en una demostración significativa de admiración y agradecimiento hacia tan distinguidos galenos. Era el corazón de los puntarenenses a los pies de quienes han sabido servir desinteresadamente y con constancia a un pueblo que los aclama. Abrió el acto, el culto caballero don Julio Fallas, Presidente de la Junta de Protección Social, quien con elocuentes palabras exaltó las virtudes y servicios de los doctores Fallas y Williams a quienes hizo el ofrecimiento de aquella magna asamblea. En nombre del Cuerpo Médico local habló el doctor don Manuel Barahona. El

Pasa a la pág. 4.

EL HERALDO

Director: Im. E. Iturza "El Herald"

Año XXXII Puntarenas, Martes 1º de Agosto de 1950 Núm. 3789

El señor Inspector de Alimentos de esta ciudad, se refiere a una nota publicada en este periódico

ASUNTO: Tarimas para Harina, en Aduana.

Puntarenas, 26 de Julio 1950.

S. J. Director de El Herald

S. O. Señor Director:

Para su conocimiento, tengo a bien transcribirle los primeros dos párrafos del Oficio N° 311 de fecha 14 de Junio de 1950, dirigido al Director de Control de Alimentos (San José), y que dicen así:

Oficio No. 311, 14 de Junio

de 1950. En visita que acabo de hacer a la aduana de esta ciudad pude notar que toda la cantidad de harina que está en bodegas, está colocada en el piso de cemento directamente, y cerca de los tramos de dicho producto colocan otros artículos que pueden perjudicar la harina, como Cemento, que se filtra fácilmente, Ceniza de Soda, muy junto al alimento antes mencionado. Creo que esas son inconveniencias, pero no hice ninguna observación verbal sobre ello al señor Administrador, por tratarse de

que en asuntos de aduana éste requiere un estudio especial por la forma en que tienen establecidos o colocados los tramos para tal o cual artículo. Pero insistió en lo de la colocación de la harina, directamente al piso.

Me parece que hay que considerar esto, ya que en las pautas se ordena que la harina debe estar sobre tarimas a una altura de 30 centímetros por lo menos, del suelo y a distancia de las paredes. Supongo que en la aduana debe seguirse el mismo sistema, para

Pasa a la pág. 4.

TACA

LA LINEA AEREA de MAS EXPERIENCIA EN COSTA RICA

Anunciando dos Vuelos Diarios de SAN JOSE A PUNTARENAS y dos Vuelos diarios al GUANACASTE

TACA con sus pilotos de más Experiencia le harán a Ud. un Vuelo de Placer y Seguridad

Para sus reservaciones con nuestro Agente en Puntarenas, don ORLANDO TAPIA EN EL HOTEL DE VERANO Sus Teléfonos 161 y 163

Labor de la Junta de Protección Social

En los años de 1948, 1949 y 1950. Voy a hacer una breve y somera reseña de la eficiente y óptima labor desarrollada por la Junta de Protección Social de Puntarenas en el corto período de dos años que ha durado en el ejercicio de sus funciones, ya próximo a terminar; labor que se ha cristalizado en obras reales y tangibles no sólo en el Hospital, sino en todas las esferas de su radio de acción que es amplio y se extiende hasta la morada en donde hemos de reposar y dormir el sueño eterno de la muerte. He nombrado al cementerio, hoy limpio y embellecido, gracias a los esfuerzos de la Junta.

He aquí una sinopsis de su labor: Puso todo su empeño en mejorar todas las dependencias del Hospital, acondicionando una sala de cirugía amplia y cómoda dotada del instrumental más moderno en donde se practican operaciones de alta cirugía. Traslado el laboratorio hoy a cargo del competente bacteriólogo don Guillermo Bolaños colocándolo en condiciones de prestar sus servicios al público sin necesidad de penetrar al interior del Hospital, Beneficiando tanto a éste como al público que recibe inmediatos servicios sin tropiezos de ninguna naturaleza. El laboratorio está dotado de los aparatos más valiosos y útiles en su género, tales como autoclave, destilador, colorímetro foto eléctrico etc. Modificó el local de la Dirección a donde tiene fácil acceso el público, es cómoda y está amueblada con confort y sobriedad. Se trasladaron las pensiones a la parte más fresca y saludable del establecimiento, en donde los enfermos reciben aire puro y disfrutan de las comodidades y el silencio que requiere su estado. Se compraron y están en uso los más modernos aparatos que ayudan a los médicos y a los cirujanos a salvar muchas vi-

das. Están pedidos y lo que es mejor aun están pagados una incubadora para el servicio de maternidad, un aparato de rayos X de mucho mayor potencia del que tenemos actualmente en uso y un resusitador de inmensa utilidad para casos de asfixia. El departamento de farmacia cuenta con toda clase de medicinas e inyecciones, sueros, plasmas, despacilina, aureomicina, etc. sin que importe el alto costo de los medicamentos siempre que sean de utilidad para los enfermos que se atienden en esta benéfica institución. Está en construcción una morgue higiénica, cómoda, limpia y moderna que contará con oficina, sala de autopsias, con el material necesario para practicarlas, sala para depósito de cadáveres que podrán ser recogidos a la puerta; después una amplia avenida pavimentada dará acceso desde la calle a carros y ambulancias esta morgue será de las mejores del país y un orgullo para el Hospital San Rafael de Puntarenas.

Merece capítulo aparte y una calurosa felicitación para la Junta, la compra del lote del lado N. O. que vino a convertir en realidad el sueño del siempre recordado don Manuel Burgos Aguilar de que el Hospital estuviera ubicado en una manzana propiedad de la entonces llamada Junta de Caridad de Puntarenas. La administración está a cargo de la Congregación de las Hermanas Terceiras de la Purísima, bajo la sabia dirección de la Madre Superiora Sor Virtudes Nieto y tanto ella como las hermanas están consagradas en cuerpo y alma al cuidado de los enfermos que ingresan al establecimiento. Hay orden, moralidad, limpieza y economía desde que ellas regentan el Hospital. La Junta no ha omitido gastos para mejorar la alimentación en

cantidad y calidad, para que haya ropa limpia y medicamentos en abundancia para el personal y para los enfermos hospitalizados. La Junta no ha circunscrito su labor al Hospital sino que ha sido honda preocupación el mejoramiento del cementerio que hoy presenta un aspecto de agradable limpieza ya casi al terminarse que lo rodea por sus cuatro costados. Está en construcción un altar en el centro, de donde partirán avenidas pavimentadas y para coronar la obra un bellissimo Crucifijo se colocará en lo más alto del altar para que el Divino Redentor cobije con sus brazos abiertos los despojos mortales de los que allí descansan

Pasa a la pág. 3

SE VENDEN

Una Cocina eléctrica usada de tres huecos y horno, y una Nevera también usada, alta, estilo Refeigeradora, en buen estado.

Para informes y más detalles, en la Oficina de EL HERALDO.

JACOBO SANCHEZ SUCESORES & Co.

Sociedad Colectiva

Gerente: Manuel Lee Sánchez Chen

Almacén: Quong Tai Chong

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas C. R.

Apart. 17 - Tel. 27

Dirección Cablegráfica QUONG

OPTICA TRENAN
Detrás de la Iglesia La Merced
Repuestos para Anteojos, Armazones y Estuches en toda forma y estilos modernos.

PAN AMERICAN PACKING COMPANY

FABRICANTES DEL DELICIOSO

Atún Tesoro del Mar

El plato de confianza para el Hogar Costarricense

PUNTARENAS REFRIGERATION COMPANY

Servicio de Refrigeración y FABRICA DE HIELO

El prestigio de estas Compañías garantiza la suprema calidad de sus productos.

J. Francisco Morúa C.

AUDITOR

Ofrece sus servicios para:

Revisión y organización de contabilidades, inventarios, balances.

partado 292

Teléfono 97

AVISO

La Tienda LA NOBLEZA

De PEDRO AYUB D.

Avisa al público, clientes y amigos personales, que a partir de esta fecha, las ventas serán única y exclusivamente AL CONTADO.

Puntarenas, Julio de 1950.

TOME
SELECTA
 La Mejor Cerveza Nacional
 Distribuidores exclusivos,
La Agencia TRAUBE
 en Puntarenas.

TIENDA
"LA BOLA DE ORO"
Paulino Delgado.
 Sombreros de "ARMY"
 Sombreros marineros
 Sombreros a la medida
 Variedad en estilos y colores

Labor de la Junta...

Veine de la pág. 2

zan, ya que sus almas fueron acogidas en su seno. Merece un voto de sincero reconocimiento el señor don Julio Fallas, Presidente de la Junta, alma mater de toda esta progresista labor quien eficientemente secundado por todos sus miembros han lo grado que nuestro Hospital ocupe destacado puesto entre los primeros de la República. Vaya para la Junta mi más efusiva felicitación y hago votos porque un nuevo período puedan llevar a feliz término la benéfica obra de mejoramiento que con tanto éxito han venido realizando.

Pensamientos

Más glorioso es rechazar la injuria callando que superarla respondiendo.—San Gregorio.
 —El esclavo no tiene más que un amo; el ambicioso tiene tantos como personas pueden satisfacer en algo su ambición.—La Bruyere.
 — La más grande perfección del hombre es cumplir su deber por deber

Anuncie y Suscríbese en "El Heraldo"

Empresa de Tráportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de Agosto 1950

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas		Horas	Horas
Jueves 3	22	7 del 4	Martes 1	22	6 del 2
Martes 8	2	11	Viernes 4	14	8 del 5
Jueves 10	17	2 del 11	Martes 8	16	14
Lunes 14	19	4 del 15	Viernes 11	18	2 del 12
Jueves 17	21	6 del 18	Martes 13	21	5 del 16
Martes 21	1	10	Viernes 15	23	7 del 19
Jueves 24	16	1 de 25	Martes 22	16	23
Lunes 28	19	4 del 29	Viernes 25	18	1 del 16
Jueves 31	21	6 del 1º Est.	Martes 29	21	5 del 30

PUERTO THIEL			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Jueves 3	2	7	Jueves 3	1	7
Sábado 5	3	8	Sábado 5	2	8
Lunes 7	4	9	Martes 8	5	11
Jueves 10	8	13	Jueves 10	7	13
Viernes 11	21	12 del 12	Viernes 11	20	2 del 12
Domingo 13	23	4 del 14	Lunes 14	22	4 del 15
Jueves 17	1	6	Miércoles 16	24	6 del 17
Sábado 19	2	7	Sábado 19	1	7
Lunes 21	4	9	Martes 22	4	10
Jueves 24	7	12	Jueves 24	6	12
Viernes 25	21	2 del 26	Viernes 25	20	2 del 26
Domingo 27	23	4 del 28	Lunes 28	22	4 del 29
Jueves 31	1	6	Miércoles 30	24	6 del 31

PUERTO JESUS
 TODOS LOS DIAS

AVISO
LA EMPRESA DE TRÁSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA
"E D E T E"
 Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés
 Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.
 TELEFONO Número 16 — APARTADO 59
 LA ADMINISTRACION

AVISO
 Todos los servicios que presta esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO se embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.
La Empresa

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

- AVISO -

Se pone en conocimiento del público que a partir de esta fecha, el servicio de tren expreso de las 6 horas de los domingos a Puntarenas, queda suprimido.

Asimismo se avisa que para facilidad de los ganaderos y comerciantes en general, seguirá corriendo los días lunes a las 4.30 de la mañana un tren de pasajeros de San José a Alajuela, con parada en las estaciones intermedias.

Braulio Miranda F.,
 Jefe de Transportes.

Luis Sibaja G.
 Subadministrador.

San José, 23 de Junio de 1950.

Horas de visita al Hospital San Rafael

Sr. Director de EL HERALDO Ciudad.

Le ruego, Sr. Director, poner en conocimiento del público, por medio de su periódico, que son tantas las molestias que causan las visitas tanto al Hospital como a los mismos pacientes, que no nos queda otro camino que restringir la entrada que regirá desde el próximo primero de mayo, según el siguiente horario:

VISITAS A PENSIONISTAS DE 10 am. a 11 am.
 Y DE 3 pm. a 4 pm.

(Cada paciente tiene derecho a tres tarjetas con las que sus parientes pueden visitarlo a cualquier hora),
 Visita general de 3 pm. a 3.30 pm todos los días
 Se ruega no traer niños menores de dos años.
 De Ud. muy atentamente.
 LA DIRECTORA.

Anuncie en El Heraldo

LA CRUZ ROJA DE PUNTARENAS
AVISA QUE EL

Servicio dentro del perímetro de la ciudad, \$ 4.00
 Servicio de Barrio del Carmen y Pueblo Nuevo al Hospital o viceversa \$ 6.00
 Servicio de Puntarenas al Aeropuerto de la Charita o viceversa \$ 15.00
 Servicio de Puntarenas a otros lugares, EL PRECIO ES CONDICIONAL

Servicio para los menesterosos "ES GRATUITO".
 Todos estos servicios deben solicitarse al Cuerpo de Brigadas de la Cruz Roja, o llamando al teléfono 188. 1188 Puntarenas, Marzo de 1948.
 Guillermo Lizano Matamoros Presidente.
 Jorge Alvarez A. Jefe Gral. de Brigadas

Cerveza "BAVARIA" es mejor

Espléndida y simbólica resultó la fiesta...

Viene de la página 1

que el senso de niños necesitados en esta ciudad pasa de centenares.

La Junta de Protección a la Infancia en el curso de sus labores ha tropezado con algunos inconvenientes que son de nuestro conocimiento. Por ejemplo, la subvención mensual que ésta recibe es mínima como para cubrir sus gastos ordinarios. Cuando se presentan casos de emergencia cuyos gastos exceden del valor de la subvención mensual, la Junta hace un esfuerzo y recurre a la generosidad de algunas personas, para cubrir el déficit.

Entramos en estos detalles, porque ya que se estableció el Comedor Infantil, requiere mayores gastos y para continuarlo la Junta de Protección a la Infancia que está integrada por personas honorables, ha censo de nuestro medio periodístico, para pedir a todas las personas de buen corazón, sus colaboraciones para bien de los niños necesitados.

El Heraldo felicita a todos los miembros de la Junta Provincial de Protección a la Infancia, y hace votos porque prevalezca siempre adelante, ese espíritu de caridad para la infancia, que Dios se los agradecerá.

Casa en venta

Se vende en este puerto, una hermosa y cómoda casa, propiedad de doña Celina de Mendoza, situada en el puro centro de la ciudad.

Si Ud. tiene interés en hacer un gran negocio con esta compra, diríjase en solicitud de informes, detalles y demás pormenores, a la señora doña Judith M. de Guardiola, en la Central de Teléfonos de esta ciudad.

Puntarenas, Julio de 1950.

CARNICERIA MODELO

Instalada y abierta al servicio del público portafío, en una de las piezas del Mercado Municipal, lado Oeste, con todo el confort y adelantos modernos, sanitarios y de presentación en la materia.

Expendio de carnes de res y cerdo, embutidos, jamones y toda clase de carnes conservadas y embotadas, para lo cual cuenta con una especial Refrigeradora.

También esta Carnicería expende exclusivamente en este puerto, los acreditados productos «WINIMILL» de la capital.

Despacho a toda hora del día.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Carlos A. Elizondo

Propietario.

Puntarenas, Julio de 1950.

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

De Pitahaya

El traslado de un caserío

La prensa josefina intormó con sensacionalismo, del traslado del caserío de Pitahaya, para librarla de las crecientes del río Aranjuez; siendo así que del traslado no existía más que una fundada sugestión de un alto funcionario del Ministerio de Gobernación. In-

vestigando el porcentaje real de conformidad que existiese en el caserío para ese traslado hallamos que el 98 por ciento no lo desea; aún más, no aceptan el que se haya dicho que el pueblito vive de los pocos reales que ganan los biteros, etc. siendo así que en el pueblito hay infinidad de agriculto-

tores, que ora trabajan en las varias fincas que hay en el distrito, ora se dedican a las labores de fajinas en terrenos que les alquilan. Para informar amplia y fundadamente a las autoridades, han redactado y enviado un memorial al Supremo Gobierno, acerca de cuyos términos informaremos.

Merecido homenaje...

Viene de la pág. 1

doctor don Emilio Ortega Tapia en brillante discurso hizo resaltar la humanitaria labor de los distinguidos doctores homenajeados. En representación de la Corporación Municipal habló don Juan Guido Matamoros, Presidente de la misma. Luego subió a la tribuna el doctor don Octavio Williams Darío quien en representación de su colega ausente doctor don Sergio Fallas quien se encuentra postrado en cama por pertinaz enfermedad y en el propio, rindió las más expresivas gracias por tan alto homenaje de que les habían hecho acreedores.

Con los señores padres...

Viene de la pág. 1

para que allí llegaran sus respectivos padres a reclamarlos, se les encerró seguidamente en un calabozo, según lo vieron a manifestar a este periódico los padres de los chiquillos detenidos, a la vez que se iban dejando sentada públicamente su enérgica protesta por tan inculcable atropello contra la autoridad que había procedido en esta incorrecta forma, asunto que los interesados llevarán también ante el Patronato Nacional de la Infancia, para cortar de una vez por todas, estas incorrecciones y abusos de las autoridades respectivas.

Nuestra Sra. de los Angeles

Trescientos quince años han pasado desde el hallazgo, en el bosquecillo de La Puebla de Los Pardos, de la Venerada Imagen de Nuestra Señora de los Angeles.

Quien no conoce la leyenda, plañosa y sencilla, que se ha ido transmitiendo de generación en generación?

Mucho tiempo todavía después de su milagrosa aparición la prensa se refería a Ella, basándose en el decir popular, que ha transmitido la leyenda con el bello colorido de un pueblo devoto que adorna el relato con el espíritu poético que siempre lo ha poseído.

En la historia nacional, dos fechas se han convertido en efemérides: una, la del dos de Agosto de 1635, que recuerda la aparición de la imagen de Nuestra Señora de los Angeles y la otra, la del 16 de Julio que festaja a la Virgen amantísima, en su aspecto de Nuestra Señora del Carmen, Guía de los Navegantes, de apaciguadora de las furias del mar.

Ambas fechas están consagradas a la amorosa Virgen María, a la Madre por excelencia.

Existe un folleto, de conceptos preciosos, del señor Canónigo don Víctor M. Arrieta, dedicado a Nuestra Señora de los Angeles, y contenido de un bellísimo artículo de Eladio Prado que narra, con frase singular, lo relacionado con la memorable aparición; hay así mismo una narración en verso, del mencionado Canónigo señor Arrieta. Leyendo ese folleto, se recrea el alma y se sienten remordimientos por lo mal que correspondemos a los desvelos, a las preocupaciones de la amantísima Virgen María.

El Heraldo, al asociarse al homenaje que rinde todo Costarricense a Nuestra Señora de los Angeles, tiene su más cálido homenaje para la Madre de los Costarricenses, la siempre bendecida Virgen María.

El señor Inspector de...

Viene de la pág. 1

protegerla contra la humedad o bichos que pudieren haber. Informo a usted sobre el asunto para que determine si hay que hacer alguna observación al respecto o puede seguirse el sistema que siguen actualmente para depositar el alimento ya mencionado.

Por lo anterior podrá usted darse cuenta de que por parte de esta Oficina de Control de Alimentos no ha habido negligencia sobre el asunto de la harina almacenada en la aduana. Y en nota del 20 de Junio

del mismo presente año, el Director del Laboratorio Químico y Control de Alimentos, me contesta satisfactoriamente al decir: «Escribiré a la aduana solicitando que se instalen las tarimas».

Así pues, le agradeceré tomar nota de todo esto, ya que esta sección de alimentos no ha andado lerdia en cuanto se refiere a sus obligaciones.

Sin otro particular, quedo su atento y seguro servidor,

ROBERTO BORGE TAPIA
Inspector de Alimentos.

GRAN TURNO

En horas de la tarde del miércoles dos, habrá un gran-

dioso turno en la plaza de Montserrat, en el Barrio El Carmen, a beneficio de los niños de Fray Casiano de Madrid.

Placa "Sergio Fallas Badilla"

Por reciente acuerdo municipal, se autorizó a su Ejecutivo, contratar la hechura de una placa de bronce que lleve la leyenda «Avenida Dr. Sergio Fallas Badilla, 1950»; lo anterior, como paso preliminar a la designación de día y hora para efectuar el bautizo de esa avenida, que como se sabe, es la que pasa por la casa del estimable doctor Fallas-Badilla.

Habrán rifas, cenas, juegos de futbol, bailes y diversiones a granel; esto durante el día; en la noche, continuará el jolgorio en el Victory Club, donde podrán saborear los asistentes ricos sandwiches, tamalitos deliciosos y disfrutar del baile, amenizado por una buena orquesta. Contribuya para los niños del Hogar de Montserrat.